

# Surge presión contra terrorismo en Italia

Roma, abril 19. (AP). (Por Victor L. Simpson). El secuestro del ex primer ministro Aldo Moro ha dado lugar a que aumenten las presiones sobre el gobierno para que haga aún más rigurosa su ya firme posición frente al terrorismo. Cualquier medida nueva podría depender en la suerte que haya corrido Moro, pero ya el mensaje enviado ayer con la firma de las Brigadas Rojas en que se anunciaba su muerte motivó exhortaciones en favor de medidas más severas.

Algunos italianos llegaron incluso a defender la restauración de la pena de muerte, abolida desde la Segunda Guerra Mundial. Prevalece también la impresión de que las

Brigadas Rojas libran una guerra psicológica contra un gobierno que ha resultado incapaz de localizar a Moro, a pesar de que ha dedicado a ello un esfuerzo sin precedente. El más reciente mensaje de las Brigadas Rojas se recibió pocas horas antes de que el Senado comenzase a debatir un grupo de medidas de seguridad propuestas por el gobierno. Es prácticamente segura su aprobación porque el gobierno Demócrata Cristiano las preparó después de sostener consultas con los comunistas y otros partidos.

Cadena perpetua

Las medidas contemplan sentencias auto-  
Pasa a la página 32



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**HOMBRE RANA.** Corvaro, Italia, abril 19. (AP). Un hombre rana de la policía es bajado con una cuerda a las heladas aguas del lago Duquesa, durante la búsqueda del cadáver de Aldo Moro, cuya muerte fue anunciada ayer a través de un mensaje de las "Brigadas Rojas". La búsqueda hasta ahora ha sido infructuosa.

## Improbable hallar cadáver de Moro en lago La Duquesa

Roma, abril 19. (DPA). Aparece cada vez más improbable que el cadáver del líder democristiano italiano Aldo Moro se encuentre como anunciaron ayer sus secuestradores, en el lago de La Duquesa, a 1.800 metros de altura en Los Abruzzos. Hoy, tras varias horas, fue interrumpida la búsqueda del cadáver. Al mismo tiempo se perfila un nuevo desarrollo en la situación después de que el periódico romano "Il Messaggero" recibiera hoy un anónimo, anunciando un nuevo comunicado de las "Brigadas Rojas" que secuestraron a Moro el pasado 16 de marzo. El mensaje aún no fue encontrado.

Mientras tanto el fiscal de Rieti, Giovanni Canzios, responsable que secuestraron a Moro el pasado 16 de marzo. El mensaje aún no fue encontrado.

Mientras tanto el fiscal de Rieti, Giovanni Canzios, responsable que secuestraron a Moro el pasado 16 de marzo. El mensaje aún no fue encontrado.

Pasa a la página 31

## Carter temía invasión de Zona del Canal por no ratificación

Washington, abril 19. (AP). (Por Brooks Jackson). El presidente Jimmy Carter dijo hoy a los dirigentes del Congreso que temía que los panameños invadieran la Zona del Canal si el Senado no ratificaba el tratado que entrega el Canal de Panamá, informó uno de los legisladores. "El presidente cree que si la votación hubiera sido adversa tendríamos que haber luchado mucho para contener a una turba, no al gobierno de Panamá, sino a una multitud desordenada que habría irrumpido en la Zona del Canal", dijo el jefe de la mayoría demócrata de la Cámara de Representantes, Jim Wright, que se reunió hoy con Carter y otros dirigentes en la Casa Blanca.

crata de la Cámara de Representantes, Jim Wright, que se reunió hoy con Carter y otros dirigentes en la Casa Blanca.

Pasa a la página 19

## Calles desiertas en Panamá después de noche de júbilo

Panamá, abril 19. (AP). (Por Alfonso Chardy). Las calles de esta capital estaban hoy semidesiertas después de una noche de regocijo popular por la ratificación del Senado norteamericano del nuevo Tratado del Canal, mientras en algunos sectores había sorpresa por la amenaza del general Omar Torrijos de sabotear la vía interoceánica si el Senado hubiese rechazado los pactos. El gobierno declaró hoy feriado nacional en celebración de la ratificación del tratado. Después que millares de felices panameños bailaron en las calles y bebieron cerveza durante toda la noche había hoy aquí un ambiente gemilares de felices panameños

bailaron en las calles y bebieron cerveza durante toda la noche había hoy aquí un ambiente gemilares de felices panameños

Pasa a la página 34

## Volvió a subir Bolsa de N. York

Nueva York, abril 19. (AP). Los precios de valores subieron hoy otra vez superando alguna tendencia vendedora al mediodía. Las transacciones continuaron disminuyendo gradualmente de su auge plusmarca del comienzo de semana.

El mercado bajó brevemente mediodía cuando la reserva

Pasa a la página 50

## Suspenden aislamiento de 2 reos sandinistas

Managua, abril 19. (DPA). (Urgente). El gobierno dispuso anoche poner fin al aislamiento carcelario que mantenía desde hace dos años, para los reos Tomás Borge Martínez y Marcio Jaenz, miembros del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), condenados a 30 y 8 años de prisión respectivamente. Con esta disposición pretende poner fin a una huelga de hambre de más de 100 personas incluyendo familiares de los reos políticos, dirigentes estudiantiles y de organizaciones cívicas, iniciada hace 22 días por Albertina Serrano, madre de Marcio Jaenz.

Los estudiantes de intermedia-  
ria se unieron al paro en respaldo a las peticiones humanitarias, además de reclamar asuntos internos en los centros de enseñanza. Más de 50 institutos fueron tomados por los estudiantes, motivando reacciones fuertes de la policía, que desalojó varios centros usando gases lacrimógenos y disparos.

300 detenidos

Durante las 3 semanas de in-  
detenidos más de 300 personas fueron detenidas, durante actos de

Pasa a la página 49

## Surgen especulaciones sobre el asesinato de Aldo Moro

Roma, abril 19 (DPA). Giannino Guiso, defensor de los acusados principales de los "brigadistas rojos" en el proceso que se les está siguiendo en Turín, no cree que el líder de la democracia cristiana, Aldo Moro, haya sido asesinado. El supuesto comunicado número siete, en el que se anunció que el cadáver de Moro se encuentra en un lago de montaña no sería auténtico, según le ha señalado sus mandantes.

"Creo y espero que Moro sí que vivo y por ello creo que aún cabe la posibilidad de entrar en negociaciones, pero hay que darse prisa y pagar el precio político exigido si es que queremos salvar a Moro. Dudo sin embargo que se esté dispuesto a ello", acentuó Guiso y se declaró dispuesto a servir de intermediario.

Entretanto y en medio de una

ola de temor por parte de los principales políticos italianos de ser el próximo objeto de otro atentado de las "Brigadas Rojas", el diario del Partido Republicano "La Voce Repubblicana" se pregunta en su edición de mañana jueves si las fuerzas del orden están mejor armadas para hacer frente a "nuevos golpes dramáticos" de la organización.

Pasa a la página 79



HERMANA DE MORO. Roma, 19 de abril. (AP). La hermana de Aldo Moro llega ayer a la casa del secuestrado y asesinado ex primer ministro cuyo cadáver: no ha sido aún encontrado hasta ahora.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**JUBILO EN LAS CALLES.** Panamá, abril 19. (AP). Una banda interpreta música mientras la gente aguarda ayer el resultado de la votación en el Senado de EE. UU. sobre la ratificación de los tra-

tados sobre el canal. Después que se conoció la noticia el pueblo se desbordó por las calles para celebrar y bailar el triunfo de Panamá.

al cerrar la edición